BESCHLUSS

des Bundesvorstands der FDP, Berlin, 3. Juli 2023

Universitäten und außeruniversitäre Forschungseinrichtungen müssen die Freiheit haben, Rüstungsforschung zu unterstützen

Wir Freie Demokraten befürworten, durch eine Initiative auf Bundesebene die Zusammenarbeit universitärer Forschung (und allgemein ziviler Forschung) und militärischer Forschung zu ermöglichen und zu unterstützen. Wünschenswert wäre, wenn das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) und das Bundesministerium der Verteidigung (BMVg) darüber in den Austausch treten, in welchen Bereichen sie ihre Forschungsprogramme im Hinblick auf Dual-Use-Fragestellungen aufeinander abstimmen und besser koordinieren können. Wir lehnen Zivilklauseln ab und werben hier für eine offene Diskussion der Länder und Hochschulen.